

# Les travailleurs étrangers temporaires : des gens passionnés



**Cultivons le vivre ensemble en Montérégie!**



Crédit photo : Julie Perreault

« Les travailleurs étrangers temporaires font partie de l'écosystème agricole du Québec. Leur apport est essentiel pour assurer la viabilité de centaines de fermes en Montérégie et contribuer à notre autonomie alimentaire! »

- Marie-Soleil Michon, porte-parole



Ce projet est rendu possible grâce à l'accompagnement et au soutien financier de la Stratégie bioalimentaire Montérégie.

Consulter notre site Web

